

B E S C H L U S S
zur Landesversammlung des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte
am 21.09.2022 in Neumünster

Antragsteller: Landesvorstand

Kurztext: Nachhaltigkeit bei der Digitalisierung

Auswirkungen auf den Haushalt
(unmittelbar erkennbar): keine

Wortlaut des Antrages:

Die Landesversammlung Schleswig-Holstein des Freien Verbandes Deutscher Zahnärzte fordert den Gesetzgeber und die Gematik auf, bei der Weiterentwicklung der Telematikinfrastruktur (TI) auf Nachhaltigkeit zu achten und diese auch in den Spezifikationen für Geräte und Anwendungen von der Industrie einzufordern.

Begründung:

Bei der Einführung der TI im Jahr 2017 wurden Geräte zugelassen, die von vorn herein über zu geringen und nicht erweiterungsfähigen Speicherplatz sowie veraltete und nicht updatefähige Verschlüsselungstechnologien verfügten. Der nun erforderliche Austausch von zigtausenden Konnektoren nach höchstens fünf Jahren Nutzungsdauer verursacht erhebliche Kosten und Unmengen an Elektroschrott, was vor dem Hintergrund immer knapper werdender Ressourcen skandalös ist und vermeidbar gewesen wäre, wenn bei der Spezifikation der Geräte Nachhaltigkeit berücksichtigt worden wäre.